



**Ing. Juan José
Cuya Espinoza**
Alcalde de Pucusana



**BICENTENARIO
PERÚ
2024**

Todos somos **Pucusana**

Boletín institucional



AÑO 2 | EDICIÓN ENERO - MARZO 2024



**Pucusana
avanza a paso
seguro**



✓ **Alcalde y Ministerio de Salud entregaron al Centro de Salud de Pucusana una ambulancia la cual funciona las 24 horas del día.**



✓ **Alcalde y vecinos colocaron la primera piedra del próximo Complejo Deportivo Benjamín Doig Lossio.**

Editorial

Somos conscientes de que la gestión municipal enfrenta grandes desafíos, y que no todo puede solucionarse en un solo año. Sin embargo, desde el primer día de su mandato, se ha demostrado un arduo trabajo y un compromiso firme con el desarrollo de nuestro distrito.

A pesar de las adversidades económicas y sociales que nos rodean, la administración nuestra máxima autoridad ha hecho un esfuerzo notable por optimizar los recursos del pueblo. Esto ha permitido ejecutar obras y brindar servicios de calidad a la población en un tiempo breve.

Es importante recordar que la participación ciudadana es fundamental para el éxito de cualquier gestión. Por ello, invitamos a todos los vecinos a sumarse a las iniciativas de la Municipalidad y a colaborar en la construcción de un mejor futuro para nuestro distrito.

ING. JUAN JOSÉ CUYA ESPINOZA

Alcalde de Pucusana

MinsaMóvil en los AA.HH.

Alcalde gestionó campañas de salud en los sectores más vulnerables de nuestro distrito

Estas campañas en asentamientos humanos son constantes para beneficio de niños, jóvenes y adultos.



SALUD

Botica Municipal FarmaMinsa

Gestión de nuestro Alcalde permitirá adquisición de medicamentos de calidad a precios accesibles

Nuestro alcalde Ing. Juan José Cuya Espinoza agradeció a todos los niveles del Ministerio de Salud por el apoyo que recibió durante todo el año 2023 a través de las Mega campañas médicas como el "Chequeate Perú" y "MinsaMóvil".



Ambulancia para Pucusana

Actualmente está en funcionamiento en beneficio de todos los vecinos las 24 horas del día

Esta acertada decisión se ha tomado en cuenta mientras dure todo el proceso de adquisición de la nueva ambulancia que llegará a nuestro Distrito el presente año, para lo cual nuestro alcalde continúa realizando importantes mesas de trabajo para este fin y otros.



INFRAESTRUCTURA



Mejoramiento olla común "Mi Amigo Canuria"

La olla común "Mi amigo Canuria", está ubicada en la zona alta de El Mirador.

Los trabajos comprenden en la construcción de muro de contención, construcción de piso de cemento pulido, cambio de calaminas del techo y trabajos de pintura.

Mantenimiento del Parque Chavín

Se realizó el resane y pintado total de muros, escaleras, barandas, juegos infantiles, bancas, techos sol y sombra.

Se ha puesto en funcionamiento todos los postes ornamentales los cuales ya están conectados a un medidor de luz propia el cual permite tener una iluminación constante en este bello lugar turístico.



Mantenimiento Parque Central Nuevo Pucusana

Espacio público fue recuperado después de casi 8 años

Se ejecutaron trabajos de pintura, skatepark, bancas, techos sol y sombra, así como también la recuperación total de los juegos infantiles, sembrado de 100 árboles e iluminación total con medidor de luz propia.



Alcalde inauguró Estadio Municipal

Recinto deportivo estuvo en el abandono y sin uso por más de 13 años



Antes

Los vecinos expresaron su agradecimiento al alcalde y equipo por haber hecho realidad este recinto deportivo que cuenta con las medidas oficiales para los encuentros y que estará al servicio de toda la población pucusaneña.

Durante el evento se mostraron emocionantes partidos el cual se desarrolló con total éxito y se vivió una noche de fiesta y alegría para todos.



Después



Nueva flota vehicular

Contamos con 05 camionetas y 10 motocicletas al servicio de la seguridad ciudadana

Asimismo, se ha reactivado en menos de un año de gestión las 03 casetas de control de vigilancia ubicadas en la cuesta de Pucusana, puente de Pucusana y frente al A. H. Lomas de Marchan".



CONSTANCIAS Y TÍTULOS DE PROPIEDAD

Constancias de posesión

Ademas, se agilizarán trámites para electrificación

Ante una masiva concurrencia hoy nuestro alcalde Ing. Juan José Cuya Espinoza, entregó cientos de constancias de posesión por servicios básicos a los vecinos de La Planicie de Pucusana.



Suscripción de convenio con COFOPRI

Por primera vez la Municipalidad invertirá en trabajos de diagnóstico para la formalización

Este convenio beneficiará a los primeros 11 sectores del Distrito que no tengan tramites en COFOPRI o no hayan tenido un diagnóstico adecuado.

El objetivo de la primera etapa de este convenio 2024 es llegar a formalizar más de 800 predios, beneficiando a un aproximado de 4000 mil personas.

Cabe precisar que este importante hecho histórico en el Distrito de Pucusana contó con la Presencia del Gerente General de COFOPRI, regidores, autoridades locales, dirigentes y vecinos.



EDUCACIÓN

Convenio con Universidad Privada San Juan Bautista

La universidad ofrecerá beneficios y descuentos educativos a los residentes de Pucusana. Estos beneficios incluyen carreras de pregrado, postgrado, especialidades y otros programas.



EDUCACIÓN

Convenio con Municipalidad de Barranco

Gracias al trabajo de nuestro Alcalde y regidores a través de esta iniciativa, ambas instituciones buscan cooperar e impulsar proyectos que beneficien a las dos comunidades, promover la conservación de monumentos arqueológicos, fomentar el turismo, entre otros.



LIMA VERDE

Suscripción de Convenio con SERPAR

Nuestra máxima autoridad firmó un importante convenio con el Servicio de Parques de Lima - Serpar. Este acuerdo tiene como objetivo implementar y hacer sostenible el programa de arborización urbana "Lima Verde" en nuestro distrito.



LUCHA CONTRA EL DENGUE

La Municipalidad de Pucusana en coordinación con el Ministerio de Salud del Perú y Dirección de Redes Integradas de Salud Lima Sur, viene realizando las jornadas de control vectorial del dengue y fumigaciones.



TURISMO

Puesta en valor del Monumento Arqueológico La Quipa



Por especial encargo de nuestro Alcalde Ing. Juan José Cuya Espinoza, este sitio arqueológico fue intervenido por parte del Ministerio de Cultura y esta Corporación Edil

el último miércoles 4 y jueves 5 de abril del 2024, además, se implementará un plan de gestión para convertirlo en un atractivo turístico sostenible.



Llevamos nuestra "Tarde de Juegos"

Recorremos todos los sectores de nuestro distrito

Esta Corporación recorre todos los rincones de nuestro distrito con juegos lúdicos, espacios de lectura, cuenta cuentos, zonas de dibujos y baile. Los niños y jóvenes disfrutaron de tardes llenas de diversión y aprendizaje de manera constante.



Talleres de verano



El amor se también se disfruta con nuestros abuelitos del CIAM

El 14 de febrero estuvo acompañado de risas, baile y mucha alegría se vivieron en este encuentro donde nuestros queridos adultos mayores disfrutaron de mucha música y cariño



Día Mundial del Síndrome de Down

En compañía de los regidores, nuestros pequeños disfrutaron de una tarde llena de música y juegos que iluminaron sus rostros con tiernas sonrisas.



Recibimos invitación del Programa de Naciones Unidas Para el Medio Ambiente (PNUMA) - ONU

La experiencia “Monitores Ambientales Escolares: Fomentando la Investigación y Cuidado del Ambiente en Pucusana” trajo como consecuencia que el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA) de la ONU invite a nuestro Alcalde y al Gerente de Gestión Ambiental de nuestra Municipalidad



exponer de manera virtual esta importante trabajo ambiental con líderes y ministerios ambientales de otros países, lo cual nos llena de orgullo que Pucusana sea visto y escuchado a nivel internacional.

ONU 
programa para el medio ambiente

Primera piedra del Complejo Deportivo Benjamín Doig Lossio

Este nuevo complejo deportivo tendrá un área total de 2800 m², el cual unirá el espacio de la piscina municipal colapsada y en desuso desde hace muchos años y la actual losa deportiva deteriorada.



Todos somos Pucusana 
Ing. Juan José Cuya Espinoza
Alcalde de Pucusana

